

Martilleros van a las urnas

De cara a las elecciones los integrantes de la Lista Verde - Unidad Profesional, resaltan la importancia de un Colegio de Todos y para Todos!

La Lista Verde - Unidad Profesional expuso las propuestas como parte del camino hacia las elecciones que se llevarán a cabo el 31 de Marzo próximo en el Colegio de Martilleros y Corredores Públicos de Mar del Plata.

La misma se basó en los ejes principales de trabajo que están orientados a la Revalorización del rol profesional, el Perfeccionamiento y Capacitación del colegiado, la lucha irrestricta contra ilegales y franquicias, tanto las visibles como las invisibles, Comunicación agiornada para los colegiados, Creación de espacios de trabajo compartidos en el Colegio, para lograr el sentido de pertenencia y el Fortalecimiento de las Delegaciones, para lo cual como primer paso integran a dos colegas de los Partidos de General Alvarado y Mar Chiquita, mostrando de esta forma en los hechos, la pluralidad y el sentido de integración que los caracteriza como equipo.

Además de estos temas, se trataron otros relacionados a la necesidad de un asesoramiento profesional en todas las áreas, la capacitación en Subastas y las tareas a llevar adelante en cultura y arte, entre ellas la puesta en valor del monumento al Martillero e incluso a la participación de los Jubilados.

«De cara a las elecciones los integrantes de la Lista Verde - Unidad Profesional, resaltan la importancia de un Colegio de Todos y para Todos!!» señalaron

La Lista Verde - Unidad Profesional está integrada por los siguientes profesionales:

CONSEJO DIRECTIVO: Presidente: ROSSI, Guillermo Oscar, Reg. 2661. Secretario General: CHERÚ, Oscar



Integrantes de la lista Verde - Unidad Profesional que encabeza Guillermo Oscar Rossi.

Eduardo, Reg. 2538. Secretaria De Actas: BERASUETA, Verónica Anahí, Reg. 2936. Tesorero: MÉNDEZ, Martín Francisco, Reg. 3425. Vocales titulares 1º: SASS, Omar Alejandro, Reg. 2204. 3º: ACAMPORA, Melina Alejandra, Reg. 3416. 5º: FERREIRA, Ángel Aníbal, Reg. 2714. Vocales suplentes: 1º: BENITEZ, Patricia Beatriz, Reg. 3810. 2º BÉRCOVICH, Patricio, Reg. 3861. 3º BEAIN, Andrea Liliana, Reg. 3529 y 4º ALVAREZ, Olga Ester, Reg. 3069

TRIBUNAL DE DISCIPLINA_ Miembros titulares: GIROMINI, Marcelo Eduardo, Reg. 2083, SCHAFER, Patricia Esther, Reg. 2924 y DEVINCENZI, Mónica Graciela, Reg. 2402. Miembros suplentes: BRECCIA, María Luján, Reg. 3239 y TENAGLIA, Elvira Ernestina, Reg. 3171

APODERADOS: Titular: CAROBINO, Fernando Marcelo, Reg. 2241 y Suplente: ACAMPORA, José Alejandro, Reg. 1847

Marcha y actos por el Día de la Memoria

Organismos de Derechos Humanos marcharon junto a miles de personas por la ciudad a 46 años del último golpe de Estado, y tras dos años sin movilizaciones ante esta fecha debido a la pandemia de coronavirus, renovaron el compromiso de "Memoria, Verdad y Justicia".

Pese al pronóstico de tormentas y al temporal que cayó sobre la ciudad durante la madrugada y dejó a muchos barrios sin luz, la movilización convocó a una gran cantidad de marplatenses que avanzaron desde el mediodía por calles del centro.

La jornada de recordación comenzó con una sesión especial en el Concejo Deliberante local, donde en un documento único el cuerpo legislativo expresó que "la historia de esta lucha es una historia de amor".

"Comienza hace 46 años, un 24 de marzo que quedará para siempre marcado en la piel y la memoria del pueblo argentino, como el dolor más profundo, que no se extingue, con el



que aprendimos a vivir, a caminar de nuevo, a marchar, a luchar", subrayó el texto.

En el recinto de sesiones,

brindó además un mensaje Ana Pecoraro, referente del colectivo Faro de la Memoria, quien aseguró que "ejercer la

memoria es un derecho inalienable y una responsabilidad como sociedad".

"El terrorismo de Estado en la Argentina nunca ha dejado de suceder, porque hace cuatro décadas que buscamos a más de 300 nietos y nietas, como también los cuerpos de nuestros seres queridos", destacó y expresó además que "las casi cuatro décadas ininterrumpidas de democracia son una conquista que hemos logrado como pueblo".

Abuelas de Plaza de Mayo Filial Mar del Plata, Asociación de Familiares de Detenidos Desaparecidos y Víctimas del Terrorismo de Estado, el colectivo Faro de la Memoria, junto a otros organismos y acompañados por miles de marplatenses, avanzaron luego desde el monumento ubi-

cado en avenida Luro y Mitre, hacia el Boulevard Marítimo y hacia las avenidas Colón e Independencia.

La movilización con banderas y pancartas con rostros de víctimas del terrorismo de Estado se desarrolló por momentos bajo una suave llovizna, y a medida que avanzaba era seguida por cientos de vecinos y turistas desde los balcones de los edificios céntricos.

Los organismos difundieron un documento en el que reafirmaron "el compromiso histórico por Memoria, Verdad y Justicia, levantando las banderas de lucha ineludible por los derechos humanos con la convicción y el compromiso de construir colectivamente el país que soñaron las y los 30.000".

EDICTO

El Juzgado en lo Civil y Comercial N° 2, Secretaria Única del Departamento Judicial de Azul, con asiento en la ciudad de Azul, cita y emplaza por 30 días a herederos y acreedores de **Blanca Ester Ruiz (DNI F6.255.724)**. En la ciudad de Azul (sv)